



Guide de paiement ACH (Canada)

Informations bancaires ACH pour UPS (Canada uniquement)

Nom de l'institution financière :	JPMorgan Chase, succursale de Toronto
Adresse de l'institution financière ACH :	66, rue Wellington Ouest, bureau 4500
<i>Pour la configuration ACH uniquement</i>	Tour de la Banque Toronto-Dominion Toronto (Ontario) M5K 1E7 Canada
Numéro de téléphone de l'institution financière :	416-981-9190
Nom du compte bancaire :	UPS Canada Ltd.
Numéro de compte bancaire :	4679225102
Numéro de l'institution financière :	0270
Numéro de transit :	00012
Devise :	CAD seulement

Que faut-il pour envoyer un paiement ACH au format CTX 820?

- **Compte bancaire compatible avec ACH :** Assurez-vous que votre compte bancaire ou votre fournisseur ACH prend en charge les paiements ACH au format 820 CTX.
- **Détails du paiement :** Rassemblez toutes les informations nécessaires, y compris les numéros de facture UPS à payer et le montant à appliquer à chacune.
- **Logiciel ou portail de paiement :** Utilisez le portail en ligne de votre institution financière ou de votre fournisseur de paiements ACH. Vous devrez peut-être les contacter pour savoir comment activer le format CTX 820 pour vos paiements.

Comment initier un paiement CTX?

1. Connectez-vous à la plateforme en ligne de votre institution financière compatible avec ACH.
2. Sélectionnez l'option permettant d'envoyer un paiement CTX.
3. Saisissez les informations bancaires du destinataire UPS figurant dans la partie supérieure de cette lettre.
4. Joignez les informations de remise en suivant les procédures de votre institution financière (les numéros de facture que vous souhaitez payer et le montant payé pour chacune).

Si vous ne parvenez pas à envoyer des crédits ACH au format CTX 820 par l'entremise de votre institution financière, veuillez envoyer vos détails de versement (numéros de facture et montants payés) dans un fichier Excel ou CSV à paymentremit@ups.com.

Conseils supplémentaires

- **Fournir des informations exactes :** Assurez-vous que tous les numéros de facture et les détails de paiement dans le fichier CTX sont exacts.
- **Inclure des références claires :** Précisez clairement les numéros de facture et tout identifiant requis dans l'avis de remise.
- **Vérifier les totaux des paiements :** Assurez-vous que le montant de votre avis de remise CTX correspond au montant total du paiement avant de transmettre le tout.



UPS ACH Payment Guide (Canada)

UPS Credit ACH Banking Information (Canada Only)

Bank Name: JPMorgan Chase, Toronto Branch

ACH Bank Address: 66 Wellington St. West, Suite 4500
For ACH setup only Toronto Dominion Bank Tower
Toronto, ON M5K 1E7, Canada

Bank Phone Number: 416-981-9190

Bank Account Name: UPS Canada Ltd.

Bank Account Number: 4679225102

Bank Number: 0270

Transit Number: 00012

Currency: CAD Only

What do I need to send an ACH payment using the CTX 820 format?

- **ACH-enabled bank account:** Ensure your bank account or ACH provider supports ACH payments using the 820 CTX format.
- **Remittance details:** Gather all the necessary information: the UPS invoice numbers you want to pay, and the amount you want applied to each.
- **Payment software or portal:** Use your bank or ACH payment provider's online payment portal. You may need to contact them to find out how to enable the CTX 820 format for your payments.

How do I initiate a CTX payment?

1. Log in to your bank's ACH-enabled online platform.
2. Select the option to send a CTX payment.
3. Input the UPS recipient bank details from the top of this letter.
4. Attach the remittance information using your bank's procedures (the invoice numbers you want to pay and the amount you are paying for each).

If you are unable to send CTX 820 format ACH credits through your bank, please send your remittance details (invoice numbers and amounts paid) in an Excel or CSV file to paymentremit@ups.com.

Additional Guidance

- **Provide Accurate Information:** Ensure all invoice numbers and payment details in the CTX file are correct.
- **Include Clear References:** Clearly specify invoice numbers and any necessary identifiers in the remittance advice.
- **Reconcile Payment Totals:** Verify that your CTX remittance advice balances with the total payment amount before sending.